

Obras en escuela de San Pedro de Quillota mejoran baños, salas y cocina con inversión cercana a \$50 millones

Las obras se desarrollan a través de dos proyectos paralelos financiados con recursos públicos. El principal corresponde al Fondo de Apoyo a la Educación Pública (FAEP) 2025, con una inversión de \$42.035.880, mientras que un segundo proyecto, por \$6.337.940, es financiado con recursos de mantención de la Red de Educación Pública de Quillota (RedQ), destinado al mejoramiento integral de la cocina del establecimiento.

El proyecto FAEP considera la renovación completa de los servicios higiénicos y camarines de estudiantes de enseñanza básica, con trabajos en redes de agua potable y alcantarillado, recambio de artefactos sanitarios, grifería, revestimientos de pisos y cielos, además de mejoras estructurales que permitirán un mejor funcionamiento y mayor durabilidad de las instalaciones.

Anuncio Patrocinado

Junto a ello, las obras incluyen intervenciones en la sala de profesores y el comedor de asistentes de la educación, con cambios de pisos, pintura, mejoramiento de la aislación térmica y condiciones generales de habitabilidad.

La encargada del Área de Infraestructura y Mantención de la RedQ, Fabiana Lazo, explicó que los trabajos en los baños se desarrollan por etapas, separando los espacios de estudiantes de primero a segundo básico y de tercero a octavo básico, con el objetivo de adecuarlos a las necesidades de cada ciclo. Además, precisó que las mejoras buscan asegurar una correcta presión de agua, un adecuado escurrimiento de las redes y evitar problemas de estancamiento.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En paralelo, el proyecto financiado con recursos de mantención contempla una intervención completa en la cocina del establecimiento, incluyendo la instalación de una nueva red de gas. Según se informó, el objetivo es cumplir con la normativa vigente, obtener el sello verde y garantizar condiciones óptimas de seguridad para su funcionamiento.

Desde la RedQ indicaron que las obras tienen un plazo de ejecución de 50 días corridos y que la unidad técnica a cargo corresponde al Departamento de Educación, a través de su equipo de infraestructura. El propósito es que los trabajos estén finalizados antes del inicio del año escolar, de modo que la comunidad educativa cuente con espacios seguros, funcionales y adecuados desde el primer día de clases.

Estas inversiones se enmarcan en el proceso de fortalecimiento de la educación pública en la comuna de Quillota, con énfasis en mejorar la infraestructura escolar y las condiciones de bienestar para estudiantes y trabajadores de los establecimientos educacionales.

Obras en escuela de San Pedro de Quillota mejoran baños, salas y cocina con inversión cercana a \$50 millones



Obras en escuela de San Pedro de Quillota mejoran baños, salas y cocina con inversión cercana a \$50 millones



y tú, ¿qué opinas?